

Sehr geehrte Eltern

Nun ist es bereits wieder soweit und Ihre Kinder haben bereits die ersten Tage im neuen Schuljahr hinter sich. Leider muss vermehrt festgestellt werden, dass immer wieder Kinder von den Eltern mit dem Auto in die Schule gefahren werden. Damit das Verkehrsaufkommen durch diese Fahrten nicht noch mehr gefördert wird, bitten wir Sie, folgendes zu beachten:

Zu Fuss zur Schule



....ein sicheres Erlebnis!

Spannend:

Kinder wollen wachsen. Auch innerlich. Auf dem Schulweg sammeln sie grundlegende Erfahrungen. Sie pflegen Freundschaften und tragen Konflikte aus. Sie entdecken ihre Umgebung und ein Stück Freiheit. Sie üben Selbstständigkeit und Eigenverantwortung.

Sicher:

Übung macht den Meister. Auch im Verkehr. Kinder, welche frühzeitig lernen mit den Herausforderungen des Strassenverkehrs umzugehen, gewinnen an Sicherheit. Der Schulweg eignet sich ideal um richtiges Verkehrsverhalten Schritt für Schritt zu trainieren – an der Hand der Eltern und mit Freundinnen und Freunden.

Gesund:

Bewegung ist gesund. Kinder die sich viel bewegen, sind leistungsfähiger und können sich besser konzentrieren. Bewegung und frische Luft beugen gesundheitlichen Problemen vor und sind wichtig für die körperliche Entwicklung.

Der Schulweg ist ein Erlebnis. Er bringt Kinder weiter als "nur" zur Schule!

Gerne möchte ich mich im Namen des Schulrats, der Schulleitung und den Lehrpersonen bei Ihnen schon im Voraus bedanken, dass Sie auf das Elterntaxi verzichten und Ihren Kindern einen Schulweg zu Fuss ermöglichen. Somit helfen Sie aktiv mit, die Verkehrssicherheit auf unseren Schulwegen zu verbessern.

VIELEN DANK!



Fabian Winet
Schulrat Schübelbach